

Fête du 14 juillet

A l'occasion de la fête nationale, la municipalité a offert un vin d'honneur, un feu d'artifice et une animation musicale avec la Banda Tapage Diurne, le groupe chablaisien bien connu des Malinéens.

Les festivités ont commencé à midi avec le méchoui organisé par l'Amicale des Sapeurs-Pompiers de Maligny au Lavoir, puis se sont déplacées à l'Espace Lafarge où le Comité des Fêtes avait préparé des stands de jeux pour les enfants, avant le traditionnel vin d'honneur. En attendant la retraite aux lampions, il faisait bon se restaurer près de la petite halle avec les assiettes préparées par les membres du Comité des Fêtes.

Les pompiers étaient à nouveau à la manœuvre à la nuit tombée pour le feu d'artifice que les habitants de Maligny ou des environs étaient venus admirer après avoir suivi la banda dans les rues du village.

